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К вопросу об отнесении неквалифицированного инвестора к категории потребителя
Автором статьи поднимаются вопросы о правовом положении неквалифицированных инвесторов 

на рынке финансовых услуг, а также о возможности применения к ним статуса потребителя с учетом 

специфики и целей инвестиционной деятельности.

Ключевые слова: финансовый рынок, финансовые услуги, финансовая система, неквалифи-

цированный инвестор, инвестиции, защита прав потребителей, меры по развитию финансового 

рынка.

Petrova Sofya D., Legal Counsel at a Notary Office, 2nd Year Student of theLawyer in the Financial Market 

Sphere (Financial Lawyer) Master Programme of the Law Faculty of the Saint Petersburg State University

On Referring an Unqualified Investor to the Consumer Category
The author of the article raises questions about the legal status of an unskilled investor in the financial services 

market and the possibility of applying consumer status to them, taking into account the specifics and goals of 

investment activity.
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